

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2022-02-11

Sitzungsleitung: Hannah Speer, Protokollführung: Anna Kugelmann

<b>Tagesordnung</b>		<b>6 E-Mail bezüglich Lernraum Analysis</b>	<b>2</b>
<b>1 Begrüßung und Formalia</b> . . . . .	<b>1</b>	<b>7 E-Mail bezüglich Beschwerde Formel-</b>	
<b>2 Anliegen Philip</b> . . . . .	<b>1</b>	<b>sammlung</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>3 Berichte</b> . . . . .	<b>1</b>	<b>8 Angelegenheiten des Wahrheitsmi-</b>	
<b>4 StuGaKo</b> . . . . .	<b>2</b>	<b>nisteriums</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>5 Veranstaltungen</b> . . . . .	<b>2</b>	8.1 Fachschaftenverteiler . . . . .	<b>2</b>
5.1 Fotos nächste Woche . . . . .	<b>2</b>	<b>9 Sonstige</b> . . . . .	<b>2</b>

---

### 1 Begrüßung und Formalia

**Anwesende FSR-Mitglieder:** Hannah Speer, Lea Kreuzheide, Anna Kugelmann, Stefan Förster, Linus Röber, Fabian Schwarz, Robin Fränzel

**Unentschuldig abwesende FSR-Mitglieder:** Lisa Iden, Oskar Schmidt

**Gäste:** Philip Müller

Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 9 Mitgliedern festgestellt.

### 2 Anliegen Philip

Philip Müller war bereits im September auf einer FSR-Sitzung, um sein Anliegen zu erläutern. Er möchte bereits seit mehreren Monaten einige Module seines vorangegangenen Studiums an der Hochschule Zwickau für sein jetziges Lehramtsstudium anrechnen lassen. Dies geht jedoch nicht voran, obwohl er sich mehrfach an Herr Dr. Kokschi und Herr Prof. Schmidt gewendet hat. Hannah schlägt vor, sich Rechtsbeistand vom StuRa zu organisieren und merkt an, dass wir mit älteren FSR-Mitgliedern sprechen müssen. Philip Müller berichtet, dass mehrere Studenten das Problem an der Fakultät haben und im September der alte FSR bereits Kontakt mit Professor Schmidt aufgenommen hat. Lea fasst zusammen, dass wir anscheinend zwei Probleme haben, da Philip Müller nicht der einzige ist, der Probleme beim Anrechnungsverfahren hat. Zum einen sollte sein akutes Problem behoben werden, jedoch auch die Anrechnung für zukünftige Studenten leichter werden. Hannah möchte das Ganze an Robin und Lisa weitergeben, da das Problem bereits mit diesen angesprochen wurde. Die E-Mail-Adresse der beiden wird an Philip Müller weitergegeben.

### 3 Berichte

Es gibt keine Berichte.

## 4 StuGaKo

25 Wir warten auf Rückmeldungen zum Fachschaftenverteiler.

## 5 Veranstaltungen

### 5.1 Fotos nächste Woche

Fototermin ist ausgefallen, weil Frau Gierig verhindert war. Termin soll auf nächste Woche verschoben werden. Hannah nimmt Kontakt zu ihr auf und bestätigt gegebenenfalls den Termin.

## 30 6 E-Mail bezüglich Lernraum Analysis

Anna hat Kontakt zu Akram Sharif aufgenommen, welcher mit einigen SHK freiwillig einen Lernraum Analysis organisiert. Sie wartet jedoch noch auf eine Rückmeldung und schreibt bis dahin eine kurze Zusammenfassung an die Beschwerdestellerin.

## 7 E-Mail bezüglich Beschwerde Formelsammlung

35 Robin hat keine Antwort auf seine E-Mail an Prof. Behme bekommen. Er wird versuchen sie telefonisch zu erreichen.

## 8 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

### 8.1 Fachschaftenverteiler

40 Nachdem die vorläufige Fassung verschickt wurde, gab es einige Verbesserungen. Diese werden von Anna umgesetzt und anschließend wird der Fachschaftenverteiler versendet.

## 9 Sonstige

Robin merkt an, dass erneut SHK-Stellen an uns weitergegeben wurden. Diese werden von Anna auf der Website veröffentlicht. Eine E-Mail zu den SHK-Stellen soll es erst geben, wenn diese vollständig sind. Robin möchte nach der Sitzung die Website für neue FSR-Mitglieder erklären.

45 Hannah Speer schließt die Sitzung um 13:25 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2022-04-01 bestätigt.

### Sitzungsleitung

Dresden, den

.....  
Hannah Speer

### Protokollführung

Dresden, den

.....  
Anna Kugelmann